学年通信

第12号 2022年10月 7日 西朝明中学校第1学年 担 当 川合 由佳

~体育祭お疲れ様!!~

台風が発生するなど、お天気が少し心配でしたが、体育祭当日は無事良い天気になりました。1年生のみんなにとっては、初めての体育祭。開会式では、みんなの楽しみな気持ちや緊張がとても伝わってきました。競技中は、各クラス持ち味を十分に発揮し、一生懸命勝利に向かって努力する素晴らしい姿が見られました。各クラスが目標を持ち、協力したという経験はかけがえのないものです。この、クラスで協力できた・お互いを認め合うことができたということが、一人一人の自信につながったのではないでしょうか。

さあ、次の<mark>大きな行事は文化祭です。体育祭で深めたチームワーク、クラスの絆を文化祭</mark>でも十分に発揮していきましょう。

















库阻 体育祭の威視



・体育祭で、部活動などでは見られない 先輩の姿を見ることができた。特に各 学年種目が面白かった。優勝した 3 年 2 組が本当に喜んでいるのが感じられ て、こっちまで嬉しくなった。自分も 3 年生になったら、後輩たちにそう思っ てもらえるようになりたいなと思った。

・2 組全員が、どんな時でもフォローし合って体育祭前より、みんなが仲良くなれた。文化祭でも体育祭のようにクラスで協力して練習できたらいいなと思った。そして普段の生活でも、クラスで助け合ったりしていきたいと思った。

・体育祭の種目は、1 組はすべて 2 位だった けど、**気持ちは 1 位です!** 応援で声がかれてしまったけど、そこまで応 援頑張ることができたと思いました。

・人生に3回しかない、中学校生活での 体育祭の 1 回目が終わってしまった。 でも、クラスのみんなのいろんな所を 知れてよかったです。これからも小さ な出来事を大切にしつつより良い学校 生活を歩んでいきたいです。

库祖 体育祭の成想



・体育祭では、係の仕事への責任を持つ ことの大切さや、応援でみんなが一つに なる嬉しさと楽しさを学ぶことができ た。初めての体育祭だったが、自分の係 の仕事が、この体育祭でだれかの役に立 っていることがわかって「やってよかっ た」と思った。



・今回の体育祭を通して、みんなで何か 一つのことに取り組む楽しさを学んだ。 また何事にも全力で挑む大切さを再確認 できた。全力でやりきれた!楽しかっ た!成長できた!と思える体育祭にでき てよかった。